



Lectio Divina

Jesús anuncia su glorificación por la muerte

Luis Breña Solano
Centro Bíblico San Pablo

Dinámica de inicio: En el centro del salón, en el suelo coloca un mantel, y encima una Biblia, una vela y se sientan alrededor. Para la oración inicial, coloquen alrededor del mantel recortes de revistas o periódicos de personas ayudando a otras.

Las imágenes servirán para reflexionar sobre nuestro compromiso y solidaridad con los demás, haciendo una evaluación de nuestra actitud de entrega y ayuda, al que lo necesita. Después realizan una oración pidiendo al Espíritu Santo, que les abra la mente y el corazón para comprender la lectura y vivirla en esta última semana de Cuaresma.

LECTURA

Jn 12,20-33

Una persona de pie con una voz fuerte y clara, proclame el texto bíblico.

Releer en silencio el texto bíblico subrayando las palabras o frases más importantes, personajes principales, citas del Antiguo Testamento, etc.

Pistas para el análisis de la lectura

Nos ubicamos dentro del Evangelio: Es el último discurso de Jesús donde

anuncia su muerte en la cruz, está enmarcado entre la entrada mesiánica en Jerusalén (Jn 12,12-19) y una conclusión del ministerio público de Jesús (Jn 12,37-50). Es por eso, que este pasaje es leído en el último domingo de Cuaresma, ya que explica el sentido de la muerte de Jesús al final de su ministerio público, para dar paso a las lecturas bíblicas de Semana Santa.

Idea principal: Jesús declara el sentido y propósito de su inminente muerte, solo entregando la vida, se puede obtener la vida eterna, un camino que debe seguir sus discípulos (servidores) para que compartan la gloria que recibirá del Padre. (Jn 12,26).

Idea secundaria: Dios confirma el testimonio de su Hijo, hablando desde el cielo, para que todos los presentes escuchen y crean. En ese momento crucial empieza el juicio al mundo, porque la crucifixión de Jesús es inminente y las personas deben tomar una decisión, creer o no en Jesús, como el Hijo de Dios.



Para reflexionar:

- ¿Con qué compara su muerte en la cruz?
- ¿A qué está llamado el discípulo de Jesús a partir de este pasaje?
- ¿Qué frase utiliza el evangelista, para evitar mencionar la palabra cruz o crucifixión? ¿Por qué?

MEDITACIÓN

Pistas para la meditación:

Este pasaje nos invita vivir la quinta semana de Cuaresma en una actitud de entrega total, el cristiano no se reserva nada de sí, su vida es una ofrenda al Padre, porque es el camino que debe recorrer el discípulo de Jesucristo. Solo así compartiremos la gloria que el Padre le ha dado al Hijo.

Seguimos reflexionando:

- ¿Vivo mi fe cristiana en clave de entrega? Haz una lista repasando lo vivido en esta última semana.

- ¿Las veces que no he querido dar todo de mí, es por miedo o egoísmo?, Profundiza en tu interior

ORACIÓN

Pon una maceta al centro y cada uno coloca una semilla, como signo de ofrecer nuestra vida para que dé fruto y después realizan la siguiente oración:

Señor Jesús queremos verte, como una semilla, que se siembra en la tierra de nuestras fatigas, dolores y esperanzas, para que germine y des fruto abundante. Tú nos descubres qué dulce es entregarse por completo para el que ama y se da con alegría. Perder la vida por ti y contigo es encontrarla. Hasta el llanto florece en sonrisa. Permíteme ofrecer mi vida como tú lo has hecho, para participar de tu resurrección. Amén.

COMPROMISO

Vive una actitud de entrega en esta última semana de, Cuaresma, comprometiéndote a realizar un acto desinteresado de ayuda o de entrega al prójimo, una vez al día y anótalo en un diario personal.

